

ERIS

Cod. 492MUVTA6



www.milo.it

www.milofishinginternational.com

www.milofishingreels.com/milosrl



9+1



4.6:1



**0.35/520
0.40/400 - 0.45/310**



1 Alluminio

I Mulinello concepito per il carp fishing e per la pesca del siluro. È meccanicamente dotato di ingranaggi precisi e robusti che ne permettono l'impiego anche nelle situazioni più estreme quali grandi distanze e profondità o prede davvero toste. Monta 9 cuscinetti a sfera in acciaio inossidabile più uno a rulli in supporto all'anti ritorno infinito, frizione anteriore micrometrica, frizione aggiuntiva "free runner", antiritorno infinito, line roller antitorsione, rotore bilanciato al computer, bobina traforata in alluminio e manovella tubolare con impugnatura in schiuma e possibilità di inversione lato sinistro-destro. Rapporto di recupero 4,6:1.

EN Reel specially designed for carp fishing and catfish fishing. Featuring precision-machined, high-strength gears, the ERIS is built to handle the most demanding situations, such as fishing at depth or at long distance or playing hard-fighting fish. Main features include: 9 stainless steel ball bearings plus one unlimited anti-reverse roller bearing, micro-adjustable front drag, free-runner system, unlimited anti-reverse, anti-twist line roller, computer-balanced rotor, perforated aluminum spool and right/left interchangeable tubular handle with foam grip. Gear ratio 4.6:1.

FR Moulinet spécialement conçu pour la pêche de la carpe et du silure. Il est doté d'engrenages robustes et précis lui permettant de faire face aux conditions les plus difficiles, telles que grande profondeur, grande distance ou poissons très combattifs. Les caractéristiques principales comprennent : 9 roulements à billes plus un roulement à rouleaux pour l'anti-retour infini tous en acier inoxydable, frein avant micrométrique, levier de débrayage free-runner, anti-retour infini, galet guide-fil anti-vrillage, rotor équilibré par ordinateur, bobine perforée en aluminium, manivelle tubulaire ambidextre avec poignée en mousse. Rapport de récupération 4,6:1.

milo
Reels
moulinets



LOKI

Cod. 492YD8000



IT Mulinello ideale sia per la pesca a fondo rivolta a grosse prede quali carpe e siluri che per il bolentino pesante ed il surf casting. Ha il corpo in alluminio così come la bobina traforata, la frizione anteriore micrometrica tarata fino a 25kg., la manovella tubolare, anch'essa in alluminio con grossa impugnatura in neoprene, il rotore bilanciato, l'antiritorno infinito, il line roller antitorsione e l'albero centrale "worm-shaft". Molto potente in fase di recupero, monta otto cuscinetti a sfera più uno a supporto dell'antiritorno, tutti in acciaio inossidabile e con doppia schermatura.

EN This reel is ideally suited to a variety of fresh and salt water fishing styles, such as bottom fishing for big carp and catfish or surf casting and sea fishing from boat. The body and perforated spool are aluminium and the micro-adjustable front drag is capable of 25kg drag pressure. Other features include a tubular aluminium handle with a large foam grip, a well-balanced rotor, unlimited anti-return, anti-twist line roller and 'worm-shaft' system. With its eight ball bearings plus one unlimited anti-reverse roller bearing, all made from stainless steel and double-shielded, the Loki reel makes for extremely powerful and fluid retrieve.

FR Ce moulinet est adapté à plusieurs techniques de pêche, comme la pêche à fond de grosses carpes et silures ou le surf casting et la pêche en mer en bateau. Le bâti et la bobine perforée sont en aluminium et le frein avant micrométrique offre une puissance de 25 kg. Parmi les autres caractéristiques, figurent une manivelle tubulaire en aluminium avec une large poignée en mousse, un rotor bien équilibré, un anti-retour infini, un galet guide-fil anti-vrillage et un système "worm-shaft". Le moulinet Loki est équipé de huit roulements à billes et un roulement à rouleaux pour l'anti-retour infini, tous en acier inoxydable à double blindage, qui garantissent une grande puissance lors de la récupération.

	8+1
	4.4:1
	0.30/470 - 0.35/350
	0.40/270
	1 Aluminio 1 Graphite



www.milo.it

www.facebook.com/milofishinginternational

www.youtube.com/milosrl

4 SEASONS 6000

IT Mulinello concepito principalmente per il carp-fishing, ma indicato anche per tecniche di pesca rivolte a predatori e a pesci di grossa taglia in generale. Ha il corpo ed il rotore in alluminio, dieci cuscinetti a sfera, un cuscinetto a rulli tutti rigorosamente in acciaio inossidabile, albero centrale di tipologia "worm-shaft", frizione anteriore micrometrica, frizione aggiuntiva free runner, line roller antitorsione, archetto tubolare a filo grosso in acciaio inossidabile, doppia manovella bilanciata con possibilità d'inversione lato sinistro - destro, antiritorno infinito.



EN Designed with carp fishing in mind, this reel is also perfect for specimen and predator fishing. Reel features include: aluminium frame and rotor, ten ball bearings and one roller bearing, all made from stainless steel, worm shaft system, micrometric front drag, additional free runner drag, anti-twist line roller, tubular bail arm with thick stainless steel wire, double balanced handle convertible from left to right hand retrieve, unlimited anti-reverse.

FR Moulinet spécialement conçu pour la pêche de la carpe, mais également adapté à la pêche aux gros poissons et aux carnassiers. Corps et rotor en aluminium, 10 roulements à billes et un roulement à rouleaux, tous en acier inoxydable, système "Worm Shaft", frein avant micrométrique, frein additionnel "Free Runner", galet guide-fil anti-vrillage, anse de panier tubulaire avec fil de gros diamètre en acier inoxydable, manivelle double équilibrée avec possibilité de changer la poignée de gauche à droite, anti-retour infini.



Cod. 492SE6000